

Edgar on Tour – Energiegeladen zur Besprechung

Das Maskottchen Edgar besucht klimafitte Projekte in Fehring und berichtet von seinen Erlebnissen. Teil 20: E-Ladestation Bürgerservicestelle Hatzendorf.

„08:55 sagt die Uhr. Um 9 Uhr beginnt meine Baubesprechung mit Franz Thurner im Bauamt in Hatzendorf. Diese Zeit nutze ich, um das Elektro-Auto zu laden. Die E-Ladestation befindet sich gleich vor der Bürgerservicestelle in Hatzendorf und ist öffentlich zugänglich“, so Edgar. Gesagt – getan. Im Bauamt wird Edgar schon von Franz Thurner, Leiter vom Bauamt Fehring, erwartet. „Wie lange gibt es die E-Ladestation schon?“, will Edgar wissen. „Seit 2019“, gibt Hr. Thurner zur Antwort, „es handelt sich um eine Doppeladesäule. Stecken zwei Autos gleichzeitig, wird mit 11 kW geladen, steckt nur eines, beträgt die Ladeleistung 22 kW.“ „Wie wird die E-Ladestation von der Bevölkerung angenommen?“, fragt Edgar weiter. „Grundsätzlich gut, aber wir nutzen sie vor allem auch zum Laden der gemeindeeigenen E-Fahrzeuge. So umfasst der Gemeindefuhrpark bereits fünf E-Fahrzeuge“, so Hr. Thurner. Da staunt Edgar: „Der Stadtgemeinde Fehring ist die Elektromobilität somit ein großes Anliegen!“ Franz Thurner nickt. „Was sind eigentlich deine Aufgaben im Bauamt?“, ist Edgar neugierig. „Wir sind Baubehörde. Jeden 1. Freitag im Monat laden wir zum Bauberatungstag. Das ist ein kostenloses Service für die Bürgerinnen und Bürger. Besonders hilfreich ist unsere Checkliste für das Bauen. So werden keine Fristen übersehen. Wir unterstützen auch bei der Bauplatzsuche,“ zählt Franz Thurner einige Aufgaben auf. „Ihr seid somit eine kompetente Servicestelle rund um das Thema Bauen und Wohnen“, fasst Edgar zusammen. „Ja, das kann man so sagen“, stimmt ihm Herr Thurner mit einem Lächeln zu.



Während der Baubesprechung mit Franz Thurner lädt Edgar das Elektro-Auto.